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Zusammenfassung


In den 62 Jahrgängen der Zeitschrift für Klassische Homöopathie (ZKH) sind zahlreiche wegweisende Beiträge zur Materia medica erschienen. Die Suche nach Artikeln zu einer bestimmten homöopathischen Arznei war jedoch umständlich und zeitaufwändig, da ein entsprechendes Verzeichnis fehlte. Für die vorliegende Arbeit wurden alle Jahrgänge Heft für Heft durchgesehen, um sämtliche Materia medica-Beiträge in einem einheitlichen Schema zu erfassen. Anhand der in alphabetischer Reihenfolge aufgelisteten Arzneien können die zugehörigen Aufsätze nun problemlos in einem Register aufgefunden werden.

      


Abstract


In the 62 volumes of the Zeitschrift für Klassische Homöopathie (ZKH) many important articles regarding the Materia medica have been published. Finding an article for a certain remedy has been difficult and time-consuming because of the lack of an index. Here, all volumes have been screened in order to list all articles discussing Materia medica. Based on the homeopathic remedies which are listed in alphabetical order the corresponding articles can now easily be found.
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